

世界の

大統領

來桑

の

歓迎

◆

特別の

渡船で來桑

◆

一路市廳へ

愈々本日午前九時を以つて來桑

可^シき^シウ^ルソ^ン大統領は王府

橋邊で出迎ふる近衛委員及

着^シ聖^ラフ^{ラン}大統領に對する

禮砲發射の間に隨員及

び^シ御^ヒ御者に謹^シられ

夫人と自動車

受け十二時半迄で旅館に

休憩し其のよりパレス

ホテルの午餐會に臨み桑港に於

ホタル^シ大會に臨み大演説を爲し

第一日を終る豫定なる

翌日の旅程は左の如し

午前九時、自動車で市中巡遊

午後十二時三十分、パレスホ

タル^シ於て男子歡迎者と會見

第一回の演説を爲す

同五時、オーランドホタル^シ

於て食事

同時三十分、王府に出發

午後十二時三十分、パレスホ

タル^シに對する演説

右終て羅府に向ひ出發

△米國旗

△聖^ラフ^{ラン}シス

△令夫人ヘ

△花籠を贈る

△桑港日會より

5

一九八九年十月七日

(六)

東洋美術

洋に見出さん爲め續々視察旅
行をなし氣氛がいゝと言ふので
山に入りながら空手で座視する
と言ふ様な風であつた。それらの旅客は
都の富豪達が戦後の市場を太平
潤東に足をとどめた結果王府
麦飯の大ホーテルやアパートメン
トは満員の状態にあり移々新建
築物が増加したに拘らず今尚は
家庭屋不足アパート棟舎が
大景氣である。それらの旅客は
邦人美術館にてしかけて東洋の
古風な美術品や東洋趣味のもの
を片つ端から買上げてゆくので
いくら仕入れても不足だといふ
某美術商主人の談に依れば商品
不足の結果として價格は昨年よ
りも四割から五割あがつてゐる
來急に生産額増大し職工の大不
足と共に粗製滥造の誇り高かり
云ふのである一方日本の美術
商業界はさうかと云ふに戰争以
拘らす羽毛が生れて飛んでゆ
くも拘ら欧洲南北米國ニヤ
行等の注文日に一々増加し船
腹爲めに拂底し生産力依然し
て続々爲めクリスマス用の商品
は今年大不足を告ぐるならんと
の豫想なり。王府には六軒の井
人経営美術館と二軒の支那人経
營店あり麥飯二軒、亞市一軒に
て何れも大賑昌なり。

④ 大統領歓迎プロクラム 雖報
の通り大統領クイルソン氏は愈
益今日(水曜日)午後三時四十分
にブロードウェイ第一街の四
車場に下車する事となりミル
劇場に於ける演説は醫師のすみ
れより麥飯に向ひ加州大学希
臘劇場に於て特別歓待を受け同
で行列しハーリン街に曲りそこ
には五千の小學兒童國旗を掲揚
して歓迎する更に大通りに躍り
それより麥飯に向ひ加州大学希
臘劇場に於ける演説は醫師のすみ
れより中止となり王府ホーネ
に引返して晚餐歓迎會に臨み午
後八時市公會堂にて演説の豫定
なり市公會堂は午後四時より公
開して聽衆に席を頼つ事になり
居れどこの日は特別の席なく先
着順なれば何人も時間を繰り合
してゆけば入場容易である

● 神田幹事の客意 亞市日曾
事神田二氏は盲腸炎切開手術
を平和道セントラル病院にてな
したが其後の容態良好に今度
週一杯にて退院すべし

サントプロ街大川團三郎氏方に
て王府佛教會の家庭集會あり

正金分店長の送迎

各地にて営業地方に於けるを張り出しが拂ふる高給を拂ふる。

度のトメト録
此段トメト耕
也

This image shows a horizontal banner featuring twelve Japanese business cards from 1911, arranged side-by-side. Each card contains the name of a business, its address, and a small description. The businesses include a bookshop, a hospital, a telephone company, a car repair shop, a medical clinic, a clothing store, a flower shop, a market, a laundry, a tailor, a restaurant, and a hotel.

●排日意見
サクラメント (ナニ)

高木氏ミスヨリ須市タイムスの意ありしも未だ機会を得

の出来るのは道府県大都市其他

の出でるは公團體でも織て借

り論すべきものなり米国人は日

本と競争して生活上の基調

を保持する能はず今華府に於

ては日本人の侵略に對して日本

が爲めなり

マス・フェーレル氏の申請によ

り棄却さたり理由は彼の否

蘭會に關する通信記事に對して

本人の意を表せし

が爲めなり

事件裁判は日上等裁判所グレ

ーブンにて檢事補トオ

が爲めなり

佛教講演會情況昨夜佛教會

來須したまの事なり

中村氏が既に謝罪の意を表せし

が爲めなり

佛敎講演會

事なり

中村氏が既に謝罪の意を表せし

が爲めなり

佛敎講演會

